

## FISCALÍA INVESTIGA ORIGEN DEL FUEGO EN SECTOR DE CABO NEGRO

Para determinar si se trató de un hecho intencional.

Mientras se mantiene en observación el incendio que se registra desde hace varios días en el sector de Cabo Negro, 29 km al norte de Punta Arenas, la Fiscalía decidió hacerse cargo de la investigación para poder determinar el origen del fuego.

Este martes se conoció que el Ministerio Público ordenó diligencias al Laboratorio de Criminalística de Carabineros, cuyos peritos se constituirán en el lugar para obtener pistas que permitan determinar si pudo tratarse de un hecho intencional.

El siniestro ha afectado a más de 45 hectáreas de vegetación y ha obligado a los equipos de emergencia a trabajar arduamente en terreno para evitar la propagación de las llamas, incluso solicitando elementos de apoyo a Puerto Natales.



14630total visits, 0visits today